
Antrag Nr. 09-O-18-0009
SPD-Fraktion

Betreff:

DSL-Verfügbarkeit in Medenbach  

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat zu berichten,

 warum mit dem geplanten Ausbau des Breitbandkabelnetzes durch die Telekom in 
Medenbach noch nicht begonnen wurde,

 wie sich der derzeitige Sachstand der Verhandlungen zwischen Ortsbeirat, Magistrat und 
Telekom darstellt,

 ob der Magistrat zwischenzeitlich Abstand von dem durch die Telekom angebotenen 
Vertrag bezüglich des Ausbaus des Breitbandkabelnetzes genommen hat.

Begründung:

Durch eine Vielzahl von Bürgerinnen und Bürger wurde moniert, dass mit dem für Anfang April 
durch die Telekom in Aussicht gestellten Ausbau des Breitbandkabelnetzes in Medenbach immer 
noch nicht begonnen wurde. 

Wiesbaden, 16.06.2009


